

# Des pesticides dans les ruisseaux suisses : il reste encore beaucoup à faire

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2025

Trois études récentes mettent en lumière la pollution par les pesticides des ruisseaux et rivières suisses. Grâce à un screening complet de plus de 250 pesticides, elles montrent lesquels sont présents dans les eaux et quels sont les organismes aquatiques les plus menacés. Les études ont en outre examiné de quelles applications proviennent les pesticides présentant un risque particulièrement élevé et par quelles voies ils parviennent dans les eaux - une base importante pour pouvoir réduire de manière ciblée la pollution des eaux par ces substances. Pour ce faire, l'EAWAG, la plateforme Qualité des eaux du VSA (Association suisse des professionnels de la protection des eaux) et le Centre d'écotoxicologie de Dübendorf ont collaboré.

EAWAG